

# キャリア教育

# 住吉第一中 校長室だより い・つ・ち・ゆ・う

## 職場体験を終えて2年生

18(火)~19(水)

《職場体験にご協力いただきます事業所等》33事業所

住吉郵便局、さらら屋住吉店、食品館アプロ玉出店、OSAKA METRO 岸里駅(玉出駅)、マクドナルド地下鉄玉出駅前店、餃子の王将玉出店、ディサービスセンターさざなみ(住之江区社会福祉協議会)、玉出西保育園、住之江粉浜西郵便局、ライフ加賀屋店、スギ薬局東加賀屋店、Lei hair、大阪市立粉浜幼稚園、縁起焼住吉大社店、ジョーシン南津守店、コノミヤ粉浜店、舞昆のこうはらかがや店、Tapir hair(タピールヘア)、近商ストア住吉店、三菱UFJ銀行玉出支店、TSUTAYA 玉出店、玉出東保育園、(株)松岡製菓、よろしい茸工房、ユニクロイオン堺鉄砲町店、ボムの樹 Jr. イオン堺鉄砲町店、イオンスタイル堺鉄砲町店、スポーツオーソリティイオン堺鉄砲町、NHK 大阪放送局、ブルーム北加賀屋店、グルメ杵屋社会貢献の家、住之江消防署、パンデホテル大阪【順不同】



タピール・ヘア

住吉郵便局

キャリア教育の一環として、2年生では職場体験を実施しました。中学校卒業後には、様々な進路があります。しかし、将来どのように進路がある生を生き方をすることができるのかを考える必要があります。その一助として、地域の事業所の皆さん方にご協力をいただき、2年生の職場体験をさせていただきました。ご協力をいただきました事業所の皆さん方に感謝申しあげます。



松岡製菓



スギ薬局



OSAKA METRO 岸里・玉出



玉出東保育園



粉浜幼稚園



タピール・ヘア

ボンスタイル堺町

キャリア教育の一環として、2年生では職場体験を実施しました。中学校卒業後には、様々な進路があります。しかし、将来どのように進路がある生を生き方をすることができるのかを考える必要があります。その一助として、地域の事業所の皆さん方にご協力をいただき、2年生の職場体験をさせていただきました。ご協力をいただきました事業所の皆さん方に感謝申しあげます。

(松岡製菓でのまとめ—要約) 一さん  
○体験した内容—シールをはる、箱につけめ、ラッピングする、箱を2階から1階におろす(すべり台)、味つけ・焼き・粉はこび、失敗した製品を集めることなど

○学んだこと—自分の手に届く商品はすべてキレイで整っているものばかりだけど、それまでにはいろいろなハブニングや、やりなおしなどいろいろなことがあってとどく、とても大切なものだと学んだ。社会で働くと言つことは、責任を持つて働くと言つことだと実感した。



2月号

R2

2.28



中西利彦  
発行者

(玉出東保育園でのまとめ—要約) Aさん  
○感想—1日は名前を覚えるのが大変で、名前を聞いても声が小さくて中々聞き取るのがむずかしかった。(略) 2日目は、小さい子との接し方がちょっと分かってきて、ダメなことはちゃんと注意しないといけなかったり、何かしてほしいときは、「どうしたん?」って聞くのが大切だと思った。将来保育士になりたいという希望があるので、この経験を活かしてもっと努力していくたいと思った。

(粉浜西郵便局でのまとめ—要約) Mさん  
○感想—朝のオープニングからさまざまな年代の方々が、それぞれの目的でたくさん来店されていて、それぞれの方に、合わせた接客をすることで、その難しさがありました。特に、高齢者の方には、大きく優しい声で対応し、急いでいる方には、急ぎつつも優しく丁寧に対応することは意識していました。

## 縁起焼



粉浜西郵便局

10、11日に私立高校の入試が行われました。緊張の中、受験し、合否の通知がきました。念願の高校に合格した人—「おめでとう。多くの人の支えがあって合格通知書を手にしたことを忘れないでください。」頑張ったにもかかわらず残念な結果になつた人—「いつまでも厳しい冬は続きません。もうすぐそこに、春が来ています。あと一歩踏ん張れ。」また、公立特別選抜は20日受検、3月2日発表です。公立一般選抜(3月11日受検)の人もラストスパートをかけて、希望の進路を獲得してください。まだ進路が決定していない人に対し、気配りができる集団であつてほしいと思います。そして、気持ちはよく卒業できるように、君たちの真価を發揮してください。

# ★一年生・職業講話



一年生は、7日（金）、7カ所の事業所の方にお越しいただき、職業について、仕事をすることについてなどお話を聞いていただきました。講師としてきていただきました。事業所は表の通りですが、講師の先生から、日頃は聞けないお話を聞かせていただきました。生徒の感想文を掲載しました。



○1組川西さん（看護師さん）（前略）心の残っていることは感謝するためにやるんじゃなくて不安をやわらげるということを大事にしていると話していました（後略）  
○1組大原君（JR西日本）仕事で一番大切なことは、ルールを守る、時間を守る、仲間を大切にすることということが分かった。  
○1組塩見さん（介護士さん）働くことのイメージは怒られて、しんどい事というイメージがあつたけど、今日の話を聞いて、仕事のやりがいや大変でも続けられているのは、人からの感謝があるからなんだと思った。  
○1組日根野さん（医療美容）好きなことをしながら、その中で確実に成長できるのがいいなと思った。  
○3組友澤君（JR西日本）確実に起きるために、背中を押し上げるベッドを使っているのが、おもしろいなと思って、使ってみたいと思った。

職種	事業所名	仕事内容
幼介旅公旅美看 稚護行務客容護 園士業員業師師	東さト大J 粉ざツ阪R 浜な普府西 幼みツ序日 幼稚園	急性期医療センター
		幼介旅公運病看 稚護行務転院護 園士業員士で師 教のののの美仕 の事事事事容事 仕などなど仕事 など



PTA給食試食会

2年生が職場体験の初日、18日（火）に、PTAの皆さん、本校の学校給食の配膳の様子を参観するとともに、実際に試食をされました。当日の献立は、ポークカレー、チキンバーカツ、イチゴなどでしたが、感想として、「ご飯が思った以上においしい」「普段レバー料理は食べられないが、上手に調理がしてあり、完食できた」などの感想が出ていました。

## 編集後記

春は出会いと別れの季節。通いなれた中学校を卒業し、新しい世界へと羽ばたくにあたり、心穏やかにして、今までの学校生活を思い出し、これから歩もうとする世界に心を馳せ、出発の覚悟を新たにするセレモニーが卒業式です。

私は、卒業生のみなさんがこの3年間で培ってきたよい慣習を後輩たちが引き継いでくれると信じています。こうして、本校の伝統に新たな1ページが加わります。

卒業生の皆さん、健康に留意し、ますますの活躍を！  
(3月13日、第73回卒業証書授与式を行います。)

## PTA給食試食会

## 新型コロナ感染症に注意

不特定多数の人々が集まるイベントが、各地で中止になっています。新型コロナウイルスによる肺炎が猛威をふるっています。普段から、健康観察を十分に行ってください。感染防止のため、手洗い、咳エチケット等を徹底してください。感染症が収束しない状況での卒業式・入学式等については、保護者・地域の皆さんにも手洗い・咳エチケット等でご協力願わねばならないと考えております。その際には、よろしくお願ひいたします。

## 手洗い・咳エチケットの徹底

1月29日（水）、午後、住之江公園で1、2年生参加のマラソン大会が行われました。中学校から徒步で公園まで行き、いつもの授業と同じように班別で準備体操をしました。そして、スタート地点から1、2年生、男女合同でスタートしました。その結果、優勝者は、2年生男子では、2年1組中川君、女子では、2組多田さん。1年生では、男子は2組石井君、女子は2組三宅さんでした。また、



## ★市長・教育長表彰

15日（土）東成区民センターで「市長・教育長表彰式」がありました。本校、男子ハンドボール部の高橋君と吉川君がJOCジュニアオリンピックカップハンドボール大会の大阪選抜チームに選ばれ、大阪チームは優勝しました。それを讃えて、表彰されました。

また、昨年12月に1年生の辻田さんが世界年齢別トランポリン競技大会で、銀メダル、銅メダルを獲得しましたことを讃えて、本校PTAのご協力で正門上に横断幕を掲げていただきました。本人の努力があったから、世界に、そして全国で、優秀な成績を獲得できたと思います。今後は、さらに、多くの人の努力が実るよう期待します。

